

—— 「トルマリンホットパック」を導入されて、店舗として何か変化はありましたか。

はい。他店との差別化は大きかったと思いますね。初めてやつてもらう時の反応も大きかったし、「芯から温まる」ので患者様の満足度が高かったです、「他と違つていい」と言わせていました。患者様自身にも温かさが持続する点で、喜ばれています。後は、痛みが緩和したりとか、むくみとか乗せておくだけでやつた後は違うと言われたりとか。若い女の人に、「リラックスできる」とよく言われますね。

—— 施術者としてはいかがですか。

トルマリンで温めてからほぐす方が満足度が高いと思いますね。身体が緩んで手技しやすく、筋肉の緊張度合が違いますね。それが一番大きいですね。

—— 他に、「こういった使い方もできるよ」など活用方法はありますか、

ホットパックは小さいものですから、会議中とか、従業員が寒い時とか、使つたりもしています。従業員も満足しています。家に欲しいという人も多いですね。湯たんぽがわりになるようなものがあれば、いいなと思いますね。夜寝る時に布団に入れて、朝戻せばいいですね。



—— 困った事などはありますか。

冬になってから、どうしても「冷めるのが早くなる」というのが起きますよね。元の温度に戻るのに少し時間がかかります。「いかに冷めさせないように」を今考えています。

—— 本日は貴重なお話をありがとうございました。

トルマリンホットパック 導入事例のご紹介

Vol.4



線があるものはその場所でしか使えない。トルマリンホットパックは場所を問わない、というのが大きな違いでしょうか。

社会福祉法人 市原寮 花友じゅらくだいデイサービス 管理者 安田 豊樹 様

COMPANY PROFILE



社会福祉法人市原寮様は、長期入院を継続している高齢者のための福祉医療施設として西陣病院・谷田重三郎博士の発想により様々な独自性のある福祉施設を運営されています。

利用者様に自分で取つて自分で返してもらう、という、自立支援効果もありました。

—— 「トルマリンホットパック」を導入されてどれくらいでしょうか。

総合事業の準備の段階の時に購入致しました。プログラム、オペレーションの中で使っていきたいと思いまして。

—— 何がきっかけで「トルマリンホットパック」をお知りになられましたか。

当施設で「癒しに使われるような機材」を入れたいという企画があがつたんですが、どれを選定したらいいかわからない状態でした。そしたら、うちの機能訓練士が、以前、タオさんの所に行ったことがあったようで、「トルマリンホットパック」を紹介してくれました。その先生が言うには、「自分も体感してとてもよかったです」「トルマリン鉱石の効能に関しては効果があるのだ」と聞いて、「じゃあ話を聞いてみたい」となりました。その後、トルマリンホットパックの導入に動き始めました。

実際、デモをしていただきまして、自分達も使ってみて体が癒されたり、もちろん癒しだけではなくて、痛いところが少しケアできたり、職員も疲れた時に使って癒されたりして、「これはぜひ導入しよう」と思いました。

—— 実際に使用してみていかがでしょうか。

他のホットパックとか電気のものは線があって、やっぱりそういう部分を考えると「トルマリンホットパック」は動かせますし利用者様に自分で取つて自分で返してもらう、自立支援効果もありました。そういう部分も含めて、導入してよかったです。

—— 以前、リハビリでは、温熱機器は使っていましたか？

使っていましたね。コードがついたタイプのものと、遠赤のものを使っていました。今、2階の遠赤が壊れていて直して欲しいと修理の連絡をしたら機材が古いか直せないと言わされました。買いなおすかどうか、という話になっています。

—— 他のホットパックとの違いはどうでしょうか。

他のホットパックとか電気のものは線があって、やっぱりそういうところを考えると動かせるのがいいと思います。利用者様に自分で取つて自分で返してもらう、という、自立支援効果もありました。

そういう部分も含めて、導入してよかったです。線があるものはその場所でしか使えない、トルマリンホットパックは場所を問わない、というのが大きな違いでしょうか。

また、利用者さん達も、自分で当てたいところに当てやすいです、トルマリンホットパックの方が使いやすいでしょうね。「トルマリンホットパック」を使つと、他が使いづらくなりました。トルマリンは自然の石なので、温度もじわっと、ほんとに気持ちがいいです。



お客様ご相談窓口

TEL:06(6160)6080 FAX:06(7708)8945

受付時間:平日(月~金)10:00~17:00

SHOP: <https://hotpack.jp> E-mail: taoshop@tao-balance.net

株式会社タオ トルマリン事業部

〒533-0021 大阪府大阪市東淀川区下新庄5-2-18

[トルマリンホットパック タオ](#)



[公式]オンラインストア



利用者様の動機付けにもなる道具としても「トルマリンホットパック」を導入してよかったです。

さきほど「自立支援」という話がありましたが、具体的に教えてください。

利用者様が来られて、最初は職員が「こういう風にするんですよ」とお伝えするんですが、たいてい覚えてくると、自分でその場所に取りに行って、当方も覚えてくれてやってくれています。すべてを野放しという事ではなく、見守りの範疇でできるというところは大きいと思いますね。その方達には「トルマリンホットパック」を当てもらっている間に、先生は別の方への手技的な事をする時間が取れたり。利用者様にべったりつかないといけないとなると、人手が必要になるのも大変ですね。

それと、利用者さん達にも“来たらお客様”という感じではなくここに何しにくるのかと考えると“元気になるためにくる”ということを意識づけたいと思っています。

自分でしないといけない事がある方が、モチベーションが高まるようです。こちらがやりすぎると、それを取ってしまう形になるので、利用者様の動機付けにもなる道具としても「トルマリンホットパック」を導入してよかったです。



実際に使ってみて、利用様のご意見はどうでしょうか。「すごくいい」とおっしゃってくれています。利用者様が来ら

れてお手洗いなどを済ませてフロアに来られ、ほんとにゆつたりとした形でホットパックを使われて、その後トレーニングに入ります。ホットパックは、座って使用する事が多いです。ストレッチも体を動かすのに必要な事だと思いますが、「トルマリンホットパック」で身体を温めて、動きやすい身体を作るというのは大事な事だと思います。事故の予防にもなりますね。

"自立支援"であったり"場所を取らない"だったり。そう考えると、そんなにめちゃくちゃ高いとは思いませんでした。

—— 管理者としての率直な感想をお願い致します。

導入してすごいよかったです。じんわり熱が伝わって、じわじわ温まる感じ。熱いというのではなくて。ぬるくなってくるのもじわじわ。低温になってきたら、「あそろそろ終わりかな」と思う感じで。リラックスしてそのまま寝てしまいそうなくらいです。

—— 先ほど従業員さんにも使われていると伺いましたがどのように使われていますか。

腰が痛い職員などは、使用して楽になったと言っていますし、食堂でご飯を食べた後に使ったりして、その後仕事に出たりしています。

—— 初期費用、コスト面はいかがでしょうか。厳しいご意見でも構いませんので教えてください。

「安い」とは思わないですが、ただ、購入している側面がありますよね。自立支援であったり、場所を取らない、だつたり。そういうのを考えると、そんなにめちゃくちゃ高いとは思いませんでした。他の医療器はもっと高いのがたくさんありますし、それと比べたら、半分以下くらいで使い勝手もいいですし、導入してよかつたと思っています。

また、タイマーがあるのでその辺りも助かりますね。一晩中つけっぱなしだとコストがかかりそうだと思いつます、タイマーがあるおかげで気にしなくていいのがいいですね。自動でスイッチが入りますし。

—— 何かご要望などはありますでしょうか。

一つ注文ができるとしたら、ホットパックの機械が、もう少しデザイン性があるといいなと。色とか柄が選べるとか。そうするともうと一般向けもしそうですし、袋をオシャレな袋になったりすると、スポーツクラブであっても問題なく使えそうですよね。そういうのになればいいなと思います。

—— 本日は貴重なお話をありがとうございました。

トルマリンホットパック 導入事例のご紹介

Vol.5



手間は、1/3くらいになったんじゃないですか。
ほぼほつたらかしでいいですもんね、トルマリンホットパックは。

株式会社アヴァンティ・プラス

代表取締役 近藤 春朗 様

COMPANY PROFILE

平成18年に10年間の病院勤務を経て「こんどう接骨院」を開業。近藤氏自身の保険治療に加えて女性スタッフによる自費治療を導入。その後、リハビリディサービスを施設内にオープンさせる。平成29年に接骨院も完全自費に転換。現在、女性スタッフを中心の施設運営を実践されています。代表の近藤春朗氏にお話をお聞きしました。

ほつたらかしでいいですもんね、トルマリンホットパックは。

—— 従業員さんの反応はどうですか
以前のものを使用した事があるスタッフがもう少ないので、ほとんど今のスタッフは、トルマリンホットパックからの使用なんですが、初期教育でトルマリンホットパックの使い方を簡単に教えられるので、新人さんでもすぐにできて助かっています。“出してしまって”だけなんで、機械の操作ではないし。すぐに使えるマニュアルがついていましたので、これを使うことで新人さんの初期教育にも役立ちました。

身体が緩んで手技しやすく、筋肉の緊張度合が違いますね

—— コスト面についてはいかがでしょうか
メンテナンスの意味で維持経費は抑えられています。基本、壊れるものではないし。今3台購入していますが、高いというイメージはないですね。長く使えますしね。変えるとしたらカバーですが、しっかりしていてあまり破れていないです。

以前使用していた温熱器具は、穴が空いて、患者さんの服を汚した、とかそういうことがあって、クレーム費が発生したり、謝りに行ったりしていましたが、それが一切なくなりました。トルマリンホットパックでクレームは一回もないですね。服の上から使うし、服をめくるのもないです。やけどや、低温やけどとかもないです。

—— 実際に使ってみて、利用様のご意見はどうでしょうか。「すごくいい」とおっしゃってくれています。利用者様が来ら